

SIARAN PERS

UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

26 Juni 2019

INDIKA ENERGY DUKUNG ATLET PANAHAN INDONESIA

Bangkitkan energi untuk tingkatan prestasi olahraga dan pengembangan sumber daya manusia

JAKARTA – Perusahaan energi terintegrasi PT Indika Energy Tbk kembali mewujudkan dukungannya terhadap olahraga tanah air. Setelah sebelumnya turut mendukung Tim Indonesia yang berlaga di Asian Games 2018 di Jakarta dan Palembang, kini Indika Energy mendukung olahraga panahan. Penandatanganan nota kesepahaman antara Indika Energy dan Persatuan Panahan Indonesia (Perpani) dilakukan pada 25 Juni 2019 di Jakarta.

“Indonesia kaya akan talenta dan prestasi olahraga yang memanggil kami untuk turut bergotong royong memberikan energi kami dalam mendukung perjuangan para pahlawan olahraga dalam mengharumkan nama Indonesia,” tutur Arsjad Rasjid, Direktur Utama Indika Energy.

Dalam balutan suasana halalbihalal, Ketua Umum Perpani Kelik Wirawan W. Widodo hadir didampingi para pengurus Perpani beserta perwakilan atlet panahan Indonesia termasuk Diananda Choirunisa, peraih medali perak di Asian Games 2018, dan Riau Ega Agata Salsabila, peraih medali perunggu di Asian Games 2018.

“Menjadi misi kami untuk mengembangkan panahan sebagai olahraga prestasi dan rekreasi yang digemari oleh masyarakat, sehingga nantinya dapat melahirkan atlet-atlet berpotensi dan berprestasi. Hal ini tentunya akan terwujud dengan kerjasama dari berbagai pihak,” tutur Kelik dalam sambutannya.

Perpani merupakan wadah komunitas para olahragawan maupun olahragawati panahan Indonesia dengan visi membangun prestasi olahraga nasional. Melalui nota kesepahaman ini, Indika Energy dan Perpani akan bekerja sama dalam rangka peningkatan dan pengembangan sumber daya manusia khususnya di cabang olahraga panahan.

“Pengembangan *soft infrastructure* yaitu kualitas sumber daya manusia Indonesia telah lama menjadi salah satu perhatian Indika Energy, selain kontribusi kami selama lebih dari empat dekade di sektor energi nasional. Dengan dukungan ini, Indika Energy berharap mampu berkontribusi dalam membangkitkan energi atlet-atlet Indonesia demi satu tujuan, mengibarkan bendera merah putih di tiang tertinggi,” tutup Arsjad.

SEKILAS INDIKA ENERGY

PT Indika Energy Tbk. ("Indika Energy") adalah perusahaan energi terpadu Indonesia melalui investasi strategis di Sumber Daya Energi - produksi batubara (PT Kideco Jaya Agung, PT Multi Tambangjaya Utama; perdagangan batubara (Indika Capital Investment Pte. Ltd.), Jasa Energi - EPC minyak & gas (PT Tripatra Engineers & Constructors, PT Tripatra Engineering); EPC kontraktor pertambangan (PT Petrosea Tbk.);, dan Infrastruktur Energi – transportasi, pelabuhan, dan logistik laut untuk barang curah dan sumber daya alam (PT Mitrabahtera Segara Sejati Tbk., PT Sea Bridge Shipping, PT Cotrans Asia, PT Indika Logistic & Support Services, PT Kuala Pelabuhan Indonesia); terminal penyimpanan bahan bakar (PT Kariangau Gapura Terminal Energi); pembangkit listrik tenaga uap batubara (PT Cirebon Electric Power, PT Prasarana Energi Cirebon). Entitas portofolio Indika Energy termasuk perusahaan investasi pertambangan mineral (Nusantara Resources Limited), perusahaan jasa teknologi digital (PT Indika Digital Teknologi), serta perusahaan properti dan konstruksi (PT Indika Multi Properti).

www.indikaenergy.co.id

INFORMASI LEBIH LANJUT:

Leonardus Herwindo – Head of Corporate Communications, PT Indika Energy Tbk.
corporate.communications@indikaenergy.co.id

DISCLAIMER:

Tidak untuk didistribusikan atau diteruskan, baik secara langsung ataupun tidak langsung, ke Amerika Serikat, Kanada, atau Jepang.

Siaran Pers ini mungkin berisi informasi keuangan, proyeksi, rencana, strategi, dan tujuan PT Indika Energy Tbk. yang bukan merupakan pernyataan fakta historis yang dapat dianggap sebagai pernyataan mendatang (forward looking statement) seperti yang didefinisikan oleh peraturan yang berlaku. PT Indika Energy Tbk. dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain tidak bertanggung jawab atas akurasi dan kelengkapan pernyataan mendatang (jika ada) dalam Siaran Pers ini. Siaran Pers atau bagian manapun yang ada di dalamnya tidak dapat menjadi dasar bagi kontrak atau komitmen apapun.

Siaran Pers ini hanya merupakan informasi dan bukan merupakan bentuk atau bagian dari suatu penawaran untuk menjual atau undangan untuk pembelian efek oleh PT Indika Energy Tbk di Amerika Serikat atau di yurisdiksi lainnya. Efek belum, dan tidak akan, didaftarkan dalam U.S. Securities Act of 1933 yang telah diamandemen (Securities Act) atau hukum sekuritas negara lainnya di Amerika Serikat dan tidak dapat ditawarkan atau dijual di Amerika Serikat atau kepada perorangan di Amerika Serikat (sebagaimana didefinisikan dalam Securities Act) tanpa registrasi atau pengecualian dari pendaftaran berdasarkan Securities Act. Penawaran publik atas efek yang dilakukan di Amerika Serikat akan dilakukan dengan cara prospektus yang dapat diperoleh dari penerbit dan akan berisi informasi rinci tentang perusahaan dan manajemen, serta laporan keuangan. Suatu peringkat bukan merupakan rekomendasi untuk membeli, menjual, atau memegang efek dan dapat dikenakan suspensi, pengurangan atau penarikan setiap saat oleh lembaga pemeringkat.

Pengumuman ini bukan merupakan penawaran umum seperti yang diatur dalam Undang-Undang No. 8 tahun 1995 tentang Pasar Modal dan peraturan atau regulasi terkait lainnya (UU Pasar Modal Indonesia). Efek apapun tidak dapat ditawarkan di dalam wilayah Republik Indonesia atau kepada warga negara Indonesia melalui media massa (termasuk surat kabar, majalah, film, televisi, radio dan media elektronik lainnya, surat, brosur dan barang cetakan lain) atau ditawarkan kepada lebih dari 100 (seratus) pihak di Indonesia dan/atau dijual kepada lebih dari 50 pihak atau warga negara Indonesia, di manapun domisilinya, baik di dalam atau di luar Indonesia pada waktu tertentu, sesuai dengan peraturan penawaran umum di bawah UU Pasar Modal Indonesia.